

須木中学校通信

令和7年11月19日 第8号

文責：教頭 甲斐

「学習成果発表会」

11月15日（土）に学習成果発表会が行われました。国語の作文、英語暗唱・弁論、各学年の発

表、合唱、動画発表など、それぞれ工夫された発表が行われました。応援してくださった保護者・地域の皆様ありがとうございました。



【1年 国スポ・障スポ学習の劇】



【2年 修学旅行を通したSDGs学習発表】



【3年 小林未来予想図発表】

「芋ほり」

11月5日（水）に「芋ほり」に行きました。4月に「村おこし」を行っている岩元ほたるさんの畠で芋の苗植えをさせていただきましたが、その収穫です。当初全校で予定していた日はあいにくお天気が悪く、今回は日を変え、2年生だけでの参加となりました。芋畠ではもう茎を切ってあり、藤山さんと岩元さんで準備をしてくださっていました。一つ一つ手で収穫するのは大変でしたが、収穫の喜びや食に対する感謝を感じることができました。全校生徒分のお芋をいただきました。ありがとうございました。



ほぜまつり



11月3日（月）は「ほぜまつり」でした。10月には土俵づくりを地域の方々に教えていただき、縄づくりをしました。当日は「がっつい小林」をステージで踊りました。地域の祭りを盛り上げるために、みんなで協力することができました。これから皆さんは須木を巣立っていくかもしれません、地域を盛り上げる人となって、この祭りに帰ってきたいですね。

綱づくりをご指導いただいた「すきむらづくり協議会の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



第2回学校運営協議会

10月29日に第2回学校運営協議会が行われました。授業参観、給食試食、学校運営に関する説明等、今年度前半の学校や生徒の活動について説明し、実際に生徒の様子を見ていただきました。「残食が少ないこと」「生徒が明るく積極的に授業を受けていること」「先生方がICT機器を効果的に使って授業をしていること」などに評価をいただきました。第3回の学校運営協議会では年間の評価をしていただきます。我々職員も、学校目標を達成できるように今年度後半も頑張っていきます！



- 1日(月) 避難訓練(火災)
7日(日) こばやし駅伝競走大会
12日(金) 健康に関する講話
18日(木) 読み聞かせ
小林未来予想図発表(3年)
19日(金) ロードレース大会(午前)
22日(月) スクールカンセラ(午後)
(ロードレース大会予備日)
23日(火) 全校専門委員会
24日(水) 2学期前半終了の日
25日(木)～ 冬休み(1月5日まで)

12月 行事 予定